

47 mujeres inician proceso para convertirse en Aprendices Mineras en División El Teniente

CRÓNICA

Como parte del compromiso con la inclusión laboral femenina en la minería, Codelco abrió una nueva versión del programa Aprendices en División El Teniente. Tras un riguroso proceso de selección, 47 mujeres fueron elegidas para integrar el programa de formación. Recientemente, las aspirantes firmaron un contrato de capacitación por 50 días, marcando el hito del primer paso en su formación.

María José Vega, encargada de Formación y Desarrollo de División El Teniente, explicó que "las 47 participantes comenzaron un proceso de capacitación y hoy están en una etapa previa a la de Aprendices. Cuando terminen esta capacitación, se realizará una evaluación final para que las mujeres finalmente se conviertan en Aprendices".

Durante esta fase como preaprendices, recibirán formación en conceptos básicos de minería y seguridad, competencias técnicas y conocimiento de la cadena de valor de la minería, entre otros. También se les entregó una tablet que les permitirá conectarse a las capacitaciones.

"Después de que aprueben la evaluación final del proceso, podrán optar a ser oficialmente Aprendices, con un contrato a plazo fijo de 6 meses. Las que avancen en el proceso podrán continuar un segundo periodo con plazo fijo de otros 6 meses, para posteriormente ser evaluadas, graduarse y, potencialmente, incorporarse a la División", agregó Carolina Marín, encargada de Diversidad e Inclusión de División El Teniente. Consolidando el compromiso de la División con el desarrollo local, las 48



Más de 2 mil mujeres postularon a esta iniciativa, que busca ofrecer oportunidades de crecimiento y desarrollo profesional sin requerir experiencia previa en la industria minera.

participantes de este proceso formativo, residen en la Región de O'Higgins, y provienen de las comunas de Rancagua, Machalí, Olivar y Coltauco.

COMPROMISO CON LA INCLUSIÓN LABORAL FEMENINA EN MINERÍA

Desde 2017, el programa Aprendices de Codelco se ha enfocado en fomentar la incorporación laboral de mujeres de la región sin la necesidad de tener experiencia previa y hoy, 46 aprendices ya están llevando a cabo el programa, realizando distintas



funciones dentro de la Gerencia de Minas. Actualmente, la División El Teniente cuenta con una dotación propia de 551 mujeres, que se suman a 1.511 trabajadoras de empresas colaboradoras. En total, más de 2.062 mujeres están integradas

desempeñando diversas labores en División El Teniente, 331 más que en octubre de 2023.

Estos esfuerzos son parte del compromiso adquirido por Codelco, de alcanzar un 35% de dotación femenina en todas sus operaciones para 2027.

REMATE

7° Juzgado Civil de Santiago, Huérfanos 1409, 2 piso se rematará el día 09 de diciembre de 2024, a las 12:00 horas, mediante videoconferencia, propiedad correspondiente al Lote Cuatro E dos de la subdivisión del lote Cuatro E dos resultante de la fusión de los lotes Cuatro-E 1 y Cuatro-E 2 del Sitio Cuatro E, del loteo residencial Alto de Nogales, de la Comuna de Machalí. La propiedad se encuentra inscrita a fojas 4127 Vuelta número 7520 correspondiente al Registro de Propiedad del año 2017, del Conservador de Bienes Raíces de Rancagua. Mínimo \$312.730.212.-, correspondiente a tasación pericial aprobada. El saldo del precio de la subasta deberá pagarse al contado, dentro de quinto día hábil de efectuada. Garantía 10% del mínimo fijado para la subasta. La subasta se realizará por videoconferencia, mediante la plataforma Zoom. Todo interesado en participar en la subasta como postor, deberá tener activa su Clave Única del Estado, para la suscripción del Acta de Remate; además, deberá rendir caución que no podrá ser inferior al 10% del mínimo fijado para el remate, mediante vale vista tomado en cualquier banco de la plaza, a la orden del tribunal, con indicación del tomador para facilitar su devolución. El vale vista deberá ser presentado en la secretaría del día fijado para la subasta, entre las 10:00 y 12:00 horas, oportunidad en la que deberá registrar correo electrónico, exhibir cédula de identidad, y acompañar copia simple del referido documento, así como del vale vista. En dicho acto el ministro de fe indicará el código ID para ingresar a la Plataforma Zoom y la contraseña generada, las que podrán ser únicamente utilizadas por el correspondiente postor; en el mismo horario, previa exhibición de la cédula de identidad, se entregarán las claves de acceso a la plataforma en cuestión a quienes deseen asistir a la subasta en calidad de público, las que también serán de uso exclusivo. El subastador deberá proceder a la firma del Acta de Remate de manera inmediata a la realización de la subasta, la que le será remitida a su correo electrónico, debiendo ser ingresada en la respectiva causa a través de la Oficina Judicial Virtual, con su clave única para efectos de su firma, antes de las 17 horas del día de la celebración, bajo apercibimiento de quedar sin efecto el remate. Demás antecedentes en causa Rol C-7196-2020. "Scotiabank Chile con Nahuel Hudson". Ejecutivo. Secretaría.

TEATRO CASA DEL ARTE
 PRESENTA

LA COMEDIA

CAMBIO MARIDO USADO POR... GOMERO
 MARILÚ CUEVAS Y FELIPE ARMAS

FUNCIONES
 Jueves, Viernes y Sábado | 20:30 hrs.

RESERVAS • ENTRADAS NUMERADAS
+569 63701088 | 72 2242604

PAOCC
 Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras

ESTACIONAMIENTO PRIVADO GENTILEZA COLEGIO JAVIERA CARRERA Ibieta #187